



Activistas apoyan iniciativa para eliminar el fuero constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Desde San Lázaro las activistas e impulsoras de la Ley 3 de 3 contra agresores y violentadores sexuales en el Poder, se pronunciaron tras ser desechado el análisis de la solicitud de desafuero contra el diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**. Primero acusaron que legisladores las habían dejado plantadas en la puerta de San Lázaro, previo al desahogo del acuerdo y lamentaron que mujeres en Morena hayan arrojado al exfutbolista.

Fue la activista Yndira Sandoval quien anunció que apoyarán la iniciativa del vicecoordinador de Morena, **Alfonso Ramírez Cuéllar** para eliminar el fuero constitucional de senadores, diputados y gobernadores, pidieron sea procesada de inmediato.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EQEtOSju2iNPkvCUAzOZ2HwBcb9yGYs4S0qKhuz1ffo1aA?e=7nrz9o>